

Avec la «sagesse du Singe»...

La Chambre de commerce a fêté, vendredi, l'année du Singe. Alors que l'acier chinois inquiète, l'heure était à l'apaisement.

Depuis dix ans, la Chambre de commerce organise sa réception du nouvel an chinois. L'occasion pour les représentants du Luxembourg et de la Chine d'exprimer leurs vœux, mais aussi de commenter quelques faits d'actualités. Cela a été le cas vendredi soir.

Dans son discours, le directeur général de la Chambre de commerce, Carlo Thelen, a souligné que le taux de croissance attendu pour la Chine en 2016 était de «6 ou 7%». Il a aussi fait remarquer que le Luxembourg était «le premier pays à rejoindre la Banque asiatique d'in-

vestissement pour les infrastructures (BAII)» et que pour l'instant, six banques chinoises avaient pris leurs quartiers au Grand-Duché. De son côté, le vice-président de la Chambre des députés, Laurent Mosar, a mentionné «l'excellente» qualité des relations entre les deux pays autant sur le plan politique qu'économique.

Outre le fait que le taux de croissance du pays fasse rêver les Européens, Laurent Mosar a abordé la question du souhait de la Chine de se voir accorder le statut d'économie de marché par l'Union européenne. Une demande qui inquiète la sidérurgie européenne. «Personnellement, je ne partage pas entièrement cette crainte. Il faut que l'Union européenne et la Chine se mettent ensemble pour trouver une solution», a-t-il affirmé. Sur cette question, Changqing Huang, l'ambassadeur de Chine au Luxembourg, a répondu qu'avec «la sagesse du Singe, on peut trouver une solution entre nous».

A. F.



Photo : archives la

Changqing Huang, l'actuel ambassadeur de Chine au Luxembourg, était vendredi à la Chambre de commerce.